

水泳の学習について

6月中旬から7月にかけて、水泳の学習を行います。昨年度と同様、感染症対策に留意しながら実施していきます。

□更衣について

密になることを避けて更衣室を増やしたり、時間差を設けて更衣したりします。

□水泳の学習について

大プールには2学級、小プールには1学級のみが入ります。

間隔を適切にとって指導を行います。

□水着等について

学習で使用した水着、タオル等は毎回持ち帰ります。ご家庭で洗濯をお願いします。



下校時における歩き方について指導しました

5月の中頃、地域の方々から、下校時の歩き方について「たくさんの児童が道いっぱいに横並びになって歩いている」「他の歩行者や自転車の通行の邪魔になっている」とのご指摘をいただきました。特定の学年ではなくどの学年の児童にも関係があるようでした。

次の日、全校の児童に、各担任から

- ・下校時もグリーンベルトの中を歩くこと
- ・道いっぱいになって歩くと、他の歩行者や自転車等の邪魔になって迷惑がかかること
- ・地域の方々もみんなの登下校の安全を見守ってくださっていること
- ・交通マナーを守って安全に登下校すること等、児童に指導しました。そして学級のみならず考えました。

登校時は、ほぼ一列で、歩けていますが、下校時は、やや乱れているところがあるようです。

今後も児童と「何が問題か」「どうすればいいか」を考えながら、よりよくしていきます。

交通ルールやマナーについて、ご家庭でも話題にしてみてください。



児童会スローガン

今年も、児童会のスローガンが1階の児童会掲示板に掲げられました。

今年度は「元気なあいさつ たすけあいや笑顔 ナンバー1」です。このポスターを見て、気持ちがぱっと明るくなりました。スローガンのように明るく元気なあいさつで1日をスタートしていきたいです。そして友達と仲良く協力しながら、様々な活動に取り組んでいきたいです。

クラブ活動の開始

クラブの活動が始まっています。今年度も感染症対策を施しながら実施していきます。

クラブ活動は1回目を5月23日(月)に行いました。初めてメンバーが集まって自己紹介をしました。それぞれのクラブ長、副クラブ長やめあてを決めたり、1年間の計画を考えたりしました。その後、さっそく活動を始めているクラブもありました。



靴箱、傘立て、トイレのスリッパなどなど、きちんとそろっていると気持ちがいいですね。みんなで心がけていきたいと思います。

【お願い】今年度も、学校だよりや学年・学級通信等で、子どもたちの学校生活の様子を、保護者や地域のみならずさまに写真でも紹介していきたいと考えています。写真の掲載等について、何かありましたら、ご連絡ください。